

POP II GO

HAMBURG

Hamburg, den 5.10.2016

MUSIK-WORKSHOPS - DISCOVER YOUR TALENT!
in Altona für Jugendliche zwischen 14 und 18 Jahre

WORKSHOP 1: Tanz – multikulturelles Tanzen!

Dance - Multicultural Dance!

Was Ihr macht *Whats up* ماذا تفعل چه خبر

Tanzen wie wir, Tanzen wie ihr. Rica aus Hamburg und Ali aus Damaskus wollen die Tänze unterschiedlicher Kulturen mit Euch lernen und zu einem internationalen Tanz verbinden. Dabei bringen sie selber schon eine ganze Menge unterschiedliche Arten zu tanzen und Tanzschritte mit und sind neugierig auf alle Tänze, die ihr noch mitbringt.

Dance like us, dance like you. Rica from Hamburg and Ali from Damaskus want to experience dances of different countries and cultures with you. Aim is to create a new international dance. Rica and Ali know a lot of different dance styles and are locking forward to the ones you'll bring with you.

Wann *When* وقت زمان

immer dienstags 18-20 Uhr / every Tuesday 6-8 pm

كل ثلاثاء من الساعة ٦ حتى ٨ مساء

سه شنبه ها -18-20

Wo *Where* حيث كجا

Klosterschule Hamburg, Westphalensweg 7, 20099 Hamburg

Anmeldung *Registration* تسجيل ثبت نام

التسجيل: عن طريق البريد الإلكتروني | Mail
hallo@meltingpop.de
SMS / Whats App
01785181099

WORKSHOP 2: Rap – Sag, was du willst!

Rap - Say what you want!

رپ - قل ماتريده!

رپ - هر چي كه مي خواي بگو!

Was Ihr macht *Whats up* ماذا تفعل چه خبر

Hier geht es um das, was DU der Welt zu sagen hast, Träume festzuhalten und auszuleben, ein Teil von etwas Größerem zu sein. Hier lernst du deine ganz eigenen Songs zu schreiben, zu rappen, zu singen und dazu Beats zu produzieren.

What do YOU want to tell the world? Hold on to your dreams, live them and be part of something bigger. You'll learn to write your own personal songs, you'll learn how to rap and sing and how to produce YOUR song.

Wann *When* وقت زمان

immer dienstags 16-18 Uhr / every Tuesday 4-6 pm

كل ثلاثاء من الساعة ٤ حتى ٦ مساء

سه شنبه ها 16-18

Wo *Where* حيث كجا

Esche Jugendkunsthaus, Eschelsweg 4, 22767 Hamburg

Anmeldung *Registration* تسجيل ثبت نام

التسجيل: عن طريق البريد الإلكتروني | Mail

hallo@meltingpop.de

SMS / Whats App

01785181099

WORKSHOP 3: Videofilm – interviewe wichtige und interessante Menschen!

video film - interview some important and interesting people!

أفلام فيديو - مقابلات مع أشخاص مهمين ومميزين!

ويديو فيلم - با افراد مهم و جالب مصاحبه كن!

Was Ihr macht *Whats up* ماذا تفعل چه خبر

Du wolltest schon immer mal Popstars, Konzertveranstalterinnen, Sänger, Schauspielerinnen, Comiczeichner, Tänzer, Rapperinnen, Regisseure oder andere Künstler kennenlernen? In diesem Workshop kannst du all diesen ein Mikrofon unter die Nase halten und Löcher in den Bauch fragen. Hier lernst du die Grundlagen des Videodrehs und machst dann deinen eigenen Clip.

Have you ever wanted to get in touch with popstars, eventmanagers, singers, songwriters, actors or any other kind of artists? In this videoworkshop you have the chance to interview artists and ask them anything. We`ll help you to do this by giving the knowledge of how to plan and create your own videoclip.

Wann *When* وقت زمان

freitags 16-18h ab 2.9.16 / every Friday 4-6 pm, start 2nd of September /

كل جمعة الساعة 4 حتى 6 مساءً، بدأ من شهر أيلول

هر جمعه از ساعت 4 تا 6 بعد از ظهر, شروع از دوم سپتامبر

Wo *Where* حيث كجا

Esche Jugendkunsthhaus, Eschelsweg 4, 22767 Hamburg

Anmeldung *Registration* تسجيل ثبت نام

التسجيل: عن طريق البريد الإلكتروني | Mail
hallo@meltingpop.de
SMS / Whats App
01785181099